



La Usal reducirá su deuda al cierre de 2011 por debajo de los 25 millones

La institución ha rebajado en casi 13 millones el importe de sus créditos en 3 años

OMAR CASTRO
SALAMANCA

El plan de saneamiento financiero acordado por la Junta de Castilla y León y la Universidad de Salamanca para hacer frente a la deuda histórica de la institución académica salmantina está funcionando a las mil maravillas.

Así lo destacó ayer el presidente del Consejo Social de la Usal, Salvador Sánchez Terán, en un encuentro con los medios tras la celebración del pleno del órgano de relación de la institución académica con la sociedad civil.

En concreto, en el Consejo Social se destacó que la previsión que se maneja actualmente es que el presente ejercicio de 2011 se cierre con una deuda de 24,49 millones de euros, lo que supone 4,13 millones menos que el pasado año.

Desde la puesta en marcha de este plan, a partir del ejercicio de 2008 -es decir, 2009, 2010 y, ahora, 2011 de manera completa- la Universidad de Salamanca ha reducido su deuda histórica en 12,72 millones de euros, al pasar de los 37,21 millones que se alcanzaron en 2008 -punto máximo- a los citados menos de 25 millones con que se cerrará 2011.

Financiación para 2012

Más allá de esta buena noticia respecto a los créditos bancarios a los que tiene que hacer frente la Universidad de Salamanca, el presidente del Consejo Social de la Usal se mostró moderadamente optimista respecto a la financia-



Consejo Social de la Universidad.

J. M. GARCÍA

ción de la institución para el próximo año 2012.

Aunque reconoció que aún "no se puede asegurar nada", puesto que la Junta no ha aprobado sus Presupuestos para ese año, recordó el compromiso del Ejecutivo autonómico de "man-

tener" la partida del Capítulo 1, la de gastos de personal.

La que desaparecerá por completo, como ya avanzó en su día el propio rector, Daniel Hernández Ruipérez, es la de inversiones nuevas, de tal manera que la Usal no podrá afrontar ninguna obra en

OTROS DATOS

■ CRÉDITO CEI

Salvador Sánchez Terán, presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca, explicó ayer que el rector informó a este organismo de la decisión adoptada la pasada semana por el Consejo de Gobierno de rechazar el crédito de 5,6 millones de euros de la Junta para el Campus de Excelencia por el alto interés (5,6%) exigido.

■ INFORMACIÓN

A este respecto, Terán explicó que el Consejo Social "no tiene nada que decir" y que la decisión de aceptar o parar el crédito depende del Consejo de Gobierno.

■ IRRESPONSABILIDAD

En todo caso, Terán aplaudió la negativa del Consejo de Gobierno de la Usal y subrayó que aceptar un préstamo de esa cantidad al 5,6% de interés sería "una irresponsabilidad".

■ RENEGOCIAR

La solución, a su juicio, pasa por dos posibilidades. Por un lado, renegociar las condiciones del crédito con la Junta de Castilla y León o, por otro, acudir a las entidades financieras para intentar obtenerlo en torno al 2%.

2012, más allá de las que ya están en marcha.

También en materia económica Sánchez Terán explicó que el presupuesto de 2012 se cerró con un remanente de 24 millones, de aplicación obligatoria a determinadas iniciativas. ■